



## DIJON

### Reconquête patrimoniale le long des voies ferrées

Occupé depuis début novembre, le nouveau siège de la direction régionale Bourgogne Franche-Comté de Réseau ferré de France rend vie à un vieux bâtiment de la gare de Dijon, adossé aux voies ferrées. Les architectes bison-tins d'Archi + Tech l'agrandissent de 600 m<sup>2</sup> avec une verrière et un deuxième étage en attique. Agrémenté d'un jardin exotique au rez-de-chaussée et d'une passerelle en treillis au niveau supérieur, l'espace tampon ainsi créé joue un rôle thermique et acoustique. Une structure métallique porte le niveau supérieur, réalisé en ossature bois pour sa légèreté. Curtot Construction a exécuté en dix mois le marché en entreprise générale, pour quatre millions d'euros TTC.